

# Feuerwehr trauert um Pionier



Der ehemalige Schwazer Bezirksfeuerwehrrinspektor Walter Brunner wurde 86 Jahre alt.

Foto: Lorenzetti

**Schwaz** – Ein verdienter Mann des Bezirkes auf dem Gebiet des Feuerwehrwesens ist tot. Der ehemalige Schwazer Bezirksfeuerwehrrinspektor Walter Brunner ist im 87. Lebensjahr im Kreise seiner Familie friedlich eingeschlafen.

In seiner Ära in den 1970er- und 80er-Jahren konnte BFI Brunner vieles erreichen. Besonders auf dem Gebiet der Alarmierung, der Aufstellung der Jugendfeuerwehr, bei Anschaffungen in Sachen Atemschutz sowie bei Gerätehaus-Neubauten, im Brandschutz und im Gefahrgut-Bereich. Auch die immer notwendige Bestückung der Ortsfeuerwehren mit Hubstaplern

trieb er erfolgreich voran.

Für sein Wirken wurde er noch zu seinen Lebzeiten mit hohen Auszeichnungen und Ehrungen bedacht: Der Bezirksfeuerwehrverband und die Feuerwehr Buch ernannten ihn zum Ehrenmitglied, das Land Tirol verlieh ihm das Verdienstkreuz, die Gemeinde Buch das Goldene Verdienstzeichen. Zahlreiche Verdienstmedaillen komplettieren seinen Auszeichnungsnachlass.

Walter Brunner wird am Freitag, 27. Jänner, um 14 Uhr in der Pfarrkirche St. Margarethen (Buch) und anschließend am Friedhof St. Margarethen verabschiedet. (tti)



Wir trauern um unseren lieben Kameraden

## OBR Walter Brunner

Bezirks-Feuerwehrrinspektor a. D. des Bezirkes Schwaz  
Ehrenmitglied des Bezirks-Feuerwehrverbandes Schwaz



der am Dienstag, dem 24. Jänner 2017,  
im 87. Lebensjahr verstorben ist.

Durch seinen langjährigen, unermüdlichen Einsatz hat Walter wesentlich zur Weiterentwicklung im Feuerwehrwesen beigetragen.  
Walter war ein kompetenter und hochgeschätzter Kamerad.

Wir werden ihm ein unvergessliches Andenken bewahren.

Für den Bezirks-Feuerwehrverband Schwaz

Bezirks-Feuerwehrrinspektor  
OBR Stefan Geisler

Bezirks-Feuerwehrkommandant  
OBR Johann Steinberger